

問題行動

5月20日午前零時頃、小牧駅東側ロータリーに中高生4, 5人が集まっており、翌朝その場所に空き缶等のごみが散乱していた。

気になる遊び・行為

5月9日午後7時頃、北外山のファミリーマートで、通りから見えにくい店の西側(自転車置き場)で小学生が数人、地面に座りゲームをしていた。周りに大人は見られず。

北外山中央公園で、暗くなってからも小学生女子が4名程ブランコに乗ったり、遊んでいるので、不審者に会わないか心配です。

下校時(中学男子3人)携帯電話で、曲を大きな音で、再生して聞きながら歩いていた。

白山公園(中央3丁目地内)で高校生のカップルが、小学生以下が遊ぶような人目に付く場所で、密着してキス等していた。(近所の人からの伝聞)

正したい交通マナー

5月15日自転車に乗った高校生と何人かすれ違ったが、ヘルメットの着用率は悪かった。

5月23日市民病院南側の道路を中高生風の少年が原付二人乗り、ノーヘルでかなりのスピードで東進して行くのを見かけた。

改善したい地域環境

ふらっとみなみ交差点から「とやまこども園(南外山421)」前の横断歩道まで長い距離があり、その中間にあるふかつクリニックへ行く方や、ごみ捨て場に行くために道路を斜め横断する方をよく見かけます。トラック等通行量多くて危ないので、中間に横断歩道を引いたほうが安全だと思います。

5月14日ラピオから図書館への歩道橋に設置された立看板の禁止事項欄にシールが貼られ、読めない状態になっていた。(改善済)

5月19日から23日の夕方(日時不詳。近隣の住民からの伝聞)桃花台第二公園付近の桃ヶ丘一丁目地内の住宅街で、小学生が乗った自転車と車が出会頭で事故になりそうになった。住宅街の奥で車の交通量が少ないが、自転車は通勤通学時間帯はかなりの速度で走り、近くにバス停もあり、歩行者も多い。放課後には公園に向う子供たちや、散歩する人も多い。過去にはバイクと、トラックが衝突し、バイクの運転手が死亡している。交差点、歩道には止まれの表示があるが、止まらない。何度もヒヤッとする場面を見ており、危険性を感じる。植木もすぐ伸び視界が悪くなり、歩行者優先にするため、横断歩道などを設置してほしい。

ちょっといい話

5月11日(土)ジュニア奉仕団総会の会場にバスで向かった際に子供たちが、バスの乗り降りの前に、運転手さんに「お願いします」「ありがとうございました」と元気に挨拶が出来ており、とても誇らしく思いました。

自宅前の信号交差点を小学生が並んで登校し、大人が見守り、誘導し、子供たちが元気にあいさつしながら行くのを見て清々しく思い感動しました。